



# ちゅうりっぷぐみ5月だより

令和2年5月7日発行

練馬区立光が丘保育園

ちゅうりっぷぐみ担任

ちゅうりっぷ組に進級し、1ヶ月が経ちました。新型コロナウイルスの影響により、全員揃って生活することは難しい日々が続いています。登園自粛にご協力いただきありがとうございます。「おうち時間」どのように過ごされたのかぜひ教えてくださいね。

## 今月のねらい

- 無理なく園生活に慣れていく。
- 保育士に不安や欲求を受け止めてもらいながら、安心して生活する。
- 保育士の援助を受けながら好きな遊びを見つけて十分に遊ぶ。

## ペンギンとヤギに夢中です

紙芝居やエプロンシアターが大好きな子どもたち。

紙芝居「ペンギンのペンペン」はお寝坊なペンギンが“お腹の音”で目覚めるお話です。

ペンギンがびっくりする場面での子どもたちの表情が、なんとも可愛らしいのです。

エプロンシアター「さんびきのやぎのがらがらどん」では、みんなで“やぎのうた”を歌いながらお話が進んでいきます。

トルルが登場すると「おおー!!!」と大興奮の子どもたちです。



- ☆ 持ち物にお子さまの記名がはっきりとされているか確認してください。  
シールタイプのものは剥がれていないかの確認もお願いします。
- ☆ 靴袋を使用します。パロマハンガーにかけられるように巾着タイプの袋をご用意ください。
- ☆ 爪は伸びていませんか？大きな傷をつくらない・つくらせないために、毎日確認よろしくお願いします。



5月30日を予定しておりましたが中止とさせていただきます。

